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君津中央病院企業団議会  

 

平成３１年３月定例会会議録（第２号） 

 

 

日時  平成３１年３月２５日（月）午後３時００分開議 

 

１ 出欠席議員は次のとおりである。 

 出席議員 

  １番 石井 勝、３番 田中幸子、４番 小倉靖幸、５番 須永和良、６番 石井清孝 

  ７番 永井庄一郎、８番 福原敏夫、９番 小泉義行、１０番 小国 勇、１２番 杉浦弘樹 

 欠席議員 

  ２番 住ノ江雄次、１１番 笹生典之 

 

 

２ 職務のために議場に出席した職員は次のとおりである。 

 人事課副参事 長谷川英範 

 

３ 説明のため出席したものは次のとおりである。 

 企業長 田中 正、代表監査委員 金綱房雄、監査委員 坂元淳一、病院長 海保 隆 

 専務理事兼事務局長 高橋功一、事務局次長兼医事課長 小島進一、庶務課長 相原直樹 

 人事課長 石井利明、管財課長 佐伯哲朗、財務課長 竹下宗久、経営企画課長 石黑穂純 

 病院長代理 畦元亮作、副院長兼学校長 氷見寿治、副院長 須藤義夫、分院長 田中治実 

 医療技術局長 篠﨑俊秀、地域医療センター長 八木下敏志行、看護局長 遠山美智子 

 

 

４ 会議に付した事件は次のとおりである。 

・議案第２号   平成３０年度君津中央病院企業団病院事業会計補正予算（第２号）について 

         （質疑、討論、採決） 

・議案第３号   平成３１年度君津中央病院企業団病院事業会計予算について 

         （質疑、討論、採決） 

 

 

（午後３時００分開議） 

＜議長＞ 

 それでは、皆さん、こんにちは。 

 ご多忙のところ、本日もご参集いただきまして、ご苦労さまでございます。 

 初めに出席定数を確認いたします。 

 ただいまの出席議員数は１０名でございます。 

 定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 
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 これより本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付してございます。その順序に従いまして会議を進めてまいりますの

で、ご了承願います。 

 

     日程第１ 議案審議 

 

 日程第１、議案の審議を行います。 

 議案第２号 平成３０年度君津中央病院企業団病院事業会計補正予算（第２号）について質疑をお受

けいたします。 

 質疑ございませんか。質疑ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認め、採決いたします。 

 議案第２号を原案のとおり可決することに賛成の方は挙手を願います。 

（全 員 挙 手） 

 ありがとうございました。 

 挙手全員であります。 

 議案第２号 平成３０年度君津中央病院企業団病院事業会計補正予算（第２号）については原案のと

おり可決されました。 

 次に、議案第３号 平成３１年度君津中央病院企業団病院事業会計予算についての質疑をお受けしま

す。 

 質疑ございませんか。 

 須永議員。 

＜５番 須永和良議員＞ 

 すみません、１点だけ。この間の予算審査の委員会の中でちょっと聞き忘れちゃったことがあったん

で、確認したいんですけど、予算審査の委員会の中で、食堂とかレストランの土地の貸し借りの単価に

ついてちょっと質問をさせてもらったんですが、水道光熱費って、これって今、減免になってるんでし

たっけ、どうでした。その辺のところをちょっと教えてください。 

＜議長＞ 

 佐伯管財課長。 

＜管財課長＞ 

 お答えいたします。ただいま減免になっております。 

（「減免理由は」の声あり） 

 職員の使用している部分の面積につきましては減免となっております。 

＜議長＞ 

 須永議員。 

＜５番 須永和良議員＞ 

 水道光熱費は、レストランのほうの水道光熱費。 

（「その面積の……」の声あり） 
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＜議長＞ 

 佐伯管財課長。 

＜管財課長＞ 

 失礼いたしました。面積を、割合を掛けた分を減免しております。 

（「なるほど」の声あり） 

＜議長＞ 

 須永議員。 

＜５番 須永和良議員＞ 

 はい、わかりました。理解できました。 

 この業者がどうこうという話じゃなくて、いろんな業者さんが参加できるように競争性のある方向で

業者を選定していってほしいなということを意見言わせてもらいます。 

 以上です。 

＜議長＞ 

 ほかに質疑ございませんか。 

（発言する者なし） 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認め、採決いたします。 

 議案第３号を原案のとおり可決することに賛成の方は挙手願います。 

（全 員 挙 手） 

 ありがとうございました。 

 挙手全員であります。 

 議案第３号 平成３１年度君津中央病院企業団病院事業会計予算については原案のとおり可決されま

した。 

 以上で全ての議案を議了いたしました。 

 ただいま企業長から発言を求められておりますので、これを許可いたします。 

 田中企業長。 

＜企業長＞ 

 それでは、定例会の閉会に当たりまして一言、ご挨拶申し上げます。 

 本定例会におきまして、長期間の会期の中、２日間、大変お忙しいところをおいでいただき、また、

いろいろ有意義なご意見を頂戴し、慎重にご審議を賜りまして、まことにありがとうございました。今

回３議案につきましてご承認いただきましたことを御礼申し上げます。 

 私ども、経営改善に向けて職員一同取り組んできてはおりますが、なかなか成果を上げることができ

ず、苦慮しているところでございます。引き続き、自助による経営分析及び改善を図るとともに、来年

度は経営改善支援業務委託により外部の目から当院の経営不振の問題点を洗い出し、できるものから速

やかに対応していく所存でおります。 

 君津中央病院本院は、地域の中核病院として良質で安全な医療を引き続き提供していき、また地域の

最後のよりどころとして頑張ってまいります。議員の皆様におかれましては、より一層の当企業団への

ご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げ、挨拶にかえさせていただきます。 

 本日はありがとうございました。 
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＜議長＞ 

 以上をもちまして本定例会を閉会いたします。 

 ご苦労さまでございました。 

 なお、この後、前の時計で３時１５分より議会全員協議会を開きますので、よろしくお願いをいたし

ます。 

 ありがとうございました。 

（午後３時０６分閉会） 


